

Antrag Nr. 13-O-01-0046
CDU

Betreff:

Ordnungswidrigkeiten Adelheidstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion.

Immer wieder ist zu beobachten, dass im unteren Abschnitt der Adelheidstraße, zwischen Adolfsallee/Adolfstraße und Bahnhofstraße, PKWs entgegen der Einbahnstraße fahren, um die Bahnhofstraße zu erreichen. Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, zu berichten, ob diese Ordnungswidrigkeiten bereits zu Unfällen in der Adelheidstraße geführt haben. Außerdem fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, häufiger die Einhaltung der Straßenverkehrsordnung in der Adelheidstraße zu kontrollieren.

Wiesbaden, 06.05.2013